

Ing. Markus Fellner

Neues Saranhaus

Das in die Jahre gekommene Saranhaus, in welchem die Eliterebstöcke der amtlich anerkannten Rebklone unter Freilandbedingungen insektendicht erhalten werden, entsprach nicht mehr den heutigen Anforderungen.



Ein kleiner
Einblick
ins Saranhaus

Somit wurde in den Wintermonaten ein neues Saranhaus, welches regen- und insektendicht ist, errichtet. Mit der zusätzlich installierten Bewässerung mit Fertigationsmöglichkeit und Belüftung werden die Reben automatisch mit Wasser versorgt und die Lufttemperatur geregelt.

Diese Investition ist ein wichtiger Bestandteil für die Züchtung von Rebklonen in der Abteilung 10 Referat Obst- und Weinbau Haidegg und sichert der steiermärkischen Weinwirtschaft hochwertiges und phytosanitär geprüftes Pflanzgut von den amtlich anerkannten Rebklonen.

